

Kapolres Lakukan Dialog Interaktif Dalam Kegiatan Jum'at Curhat Polres Singkawang

Cucu - KALBAR.PAPARAZI.ID

Mar 22, 2024 - 23:46



SINGKAWANG, Polda Kalbar - Polres Singkawang, Jalin Silaturahmi bersama Tokoh Masyarakat, yang dikemas dalam kegiatan Jum'at Curhat Polres Singkawang, bertempat di Aula Hotel Sun Rok alamat jalan Tani Kel. Pasiran Kec. Singkawang Barat Kota Singkawang, Jum'at (22/3/2024).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K., PJU Polres Singkawang, Ketua MABT Kota Singkawang dan dihadiri bebera perwakilan pengurus MABT Kota Singkawang.

Dalam Sambutannya Kapolres Singkawang, AKBP Fatchur Rochman, S.I.K.,M.I.K. menuturkan, Dalam kesempatan ini kami Ingin menjalin hubungan silaturahmi bersama Tokoh Masyarakat, Adapun Maksud dan tujuan dilaksanakannya kegiatan Jumat curhat ini adalah untuk menampung saran

masukannya serta aspirasi dari masyarakat guna mendukung kinerja Polres Singkawang sehingga dapat bekerja secara maksimal, Rekan-rekan bawasanya memahami bahwa saat ini rangkaian tahapan rekapitulasi Pemilu 2024 Capres-Cawapres serta anggota DPR, DPD, DPRD Provinsi dan DPRD Kab/Kota, sudah selesai dan tidak lama lagi nantinya akan dilanjutkan Pilkada 2024 sehubungan hal itu kami mohon saran, masukan dan dukungan terkait pelaksanaan tugas agar Pilkada nantinya dapat berjalan dengan aman tertib sejuk dan damai.

Mohon kerja samanya dalam menyambut hari besar keagamaan, sekarang sedang berlangsung ibadah puasa bagi warga muslim dan tidak lama lagi hari besar Idul Fitri. Untuk itu mohon dari MABT dapat mengajak warga Tiongha untuk saling bertoleransi dan menjaga keharmonisan di kota Singkawang, Tuturnya

Dalam kesempatan tersebut ada beberapa Penyampaian dari Ketua MABT Kota Singkawang Bpk Tja Khi Tho yang menyampaikan, "Kami mewakili rekan-rekan Pengurus MABT Kota Singkawang mengucapkan terima kasih atas kunjungan dari Kapolres Singkawang beserta Anggota dalam kegiatan Jum'at Curhat ini,

Dalam kesempatan ini Kami juga mohon bimbingan dan masukan dari pihak Kepolisian agar kami lebih Optimal dan maksimal dalam bekerja, dan mengurus budaya khususnya, budaya Tiongha. Kami juga berusaha ikut berperan dalam melestarikan Budaya yang ada di Kota Singkawang, Kami MABT Kota Singkawang mendukung program pemerintah TNI/POLRI dalam Harkamtibmas di Kota Singkawang khususnya paska Pemilu 2024 dan Pilkada, Pilgub dan Pilwako Kota Singkawang, Tuturnya

Penulis Humas Polres Singkawang